

BOLETÍN No. 605 ->>

Estas nuevas instalaciones permitirán atender a pacientes veterinarios de Aguascalientes y la región apoyando al sector pecuario.

Supervisa rector de la UAA obra de infraestructura en el Centro de Ciencias Agropecuarias.

Para el mes de diciembre estará concluido el Hospital Veterinario de Especies Mayores en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, una obra que beneficiará no sólo en el aspecto de docencia, si no que prestará un importante servicio a la sociedad, pues se podrán atender a las especies en diagnóstico, tratamiento e intervenciones quirúrgicas, así lo comentó, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes en un recorrido de supervisión de obra.

Andrade Cervantes destacó que esta obra será de gran trascendencia en el sector pecuario, ya que dentro del estado no existe ningún hospital veterinario con estas características, además de que su diseño está realizado con un enfoque didáctico, para que los estudiantes puedan observar de manera real los casos clínicos, su tratamiento y supervisión.

En este recorrido, el decano del Centro de Ciencias Agropecuarias, Gabriel Pallás Guzmán informó que actualmente, los veterinarios de la región deben trasladar a las diferentes especies a hospitales privados de otras entidades para su atención, o bien realizar operaciones en campo, lo cual resulta riesgoso para la vida de los animales y una pérdida económica importante para los propietarios.

Al respecto comentó que al contar con estas instalaciones se tendrá la posibilidad de atender a los pacientes veterinarios en el estado y con costos menores a los de hospitales privados, lo cual beneficiará de manera determinante a los ganaderos o productores de la región.

Por otra parte mencionó que el hospital contará con áreas de diagnóstico, consultas y quirófano para la realización de intervenciones; explicó que se contará con sistemas de rayos x y ultrasonido, así como laboratorios.

Pallás Guzmán comentó además de que el hospital estará construido de tal manera que los estudiantes puedan atestiguar todos los procedimientos que se realizan en el interior del hospital y conocer los casos clínicos de manera real, desde el ingreso de un paciente veterinario, hasta su alta y el seguimiento de su tratamiento, con lo que la preparación de los estudiantes será más completa.

Finalmente, el decano del Centro de Ciencias Agropecuarias destacó que con este Hospital Veterinario de Especies mayores, la UAA continuará a la vanguardia en materia de docencia, promoviendo vínculos con el sector productivo de la entidad y con un nivel de excelencia académica.

Durante el recorrido de supervisión, estuvieron presentes, el director de infraestructura universitaria, Mario Hernández Padilla, así como profesores e investigadores del Centro de Ciencias Agropecuarias, en especial de la carrera de Médico Veterinario Zootecnista.

